

Ressort: Entertainment

"Glee"-Star Cory Monteith nahm für Freundin ab

Los Angeles, 16.10.2012, 07:42 Uhr

GDN - Der kanadische Schauspieler Cory Monteith, bekannt durch seine Rolle in der US-Fernsehserie "Glee", hat für seine Freundin Lea Michele fast zehn Kilogramm abgenommen. "Sie liebt ihn so oder so, aber Cory hat das Gewicht gestört und daher hat er etwas dagegen unternommen", sagte ein Insider dem US-Magazin "In Touch".

Michele, die ebenfalls bei "Glee" mitspielt und bekennende Veganerin ist, habe dann den Ernährungsplan ihres Freundes komplett umgestellt. Zudem verzichte der 30-Jährige laut eigener Aussage nun auf Schokolade und treibe mehr Sport. Im Jahr 2009 wurde Monteith für die mehrfach ausgezeichnete Serie "Glee" für den Charakter des Finn Hudson gecastet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-579/glee-star-cory-monteith-nahm-fuer-freundin-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com